

週報

三島南ロータリークラブ



三島南ロータリークラブ
会長 田中四史生
クラブ会長基本テーマ
「みじかな奉仕を
たいせつに」

撮影 上高地



2006~2007年度
国際RI会長 ウィリアムB.ボイド

会長 田中四史生
副会長 古屋憲男
幹事 矢岸貞夫

事務所 三島市大社町17-4
TEL 055-976-6351 FAX 055-976-6352
URL: <http://www.mishima-south-ro.gr.jp/>

例会場 三島グランドホテル TEL 055-975-4300
毎週金曜日 第1・第3夜間例会

Rotary Club of Mishima-South Weekly Report

RI会長テーマ:「率先しよう」

●第835回 例会 2006.11.17 晴れ●

司会 遠藤 正亀君 指揮 望月 保延君
ロータリーソング 「それでこそR」

会長挨拶

会長 田中四史生

11月は財団月間です。国際親善奨学生の近藤隆子さんに、特別卓話ををお願いしています。

今日からバスト会長の兼子さん、片野さん、保坂さんが、国際奉仕でカンボジアに出発しました。学校増築をされます。22日から会員と家族17名でタイ国に自転車贈呈式出席の為、次週例会はホームクラブの出席人数が少なくなりますが、中村バスト会長、西原副幹事宜しくお願ひします。

13日の視覚障害者チャレンジゴルフに多数参加して下さいまして有難う御座いました。ゴルフ同好会の幹事さんにもお世話になりました。日本視覚障害ゴルファーズ協会より感謝状を頂きましたのでご披露致します。

会員報告

幹事 矢岸 貞夫君

①明日18日、19日 地区大会出席義務者の皆様方宜しくお願ひ致します。
集合時間厳守の程お願ひ致します。

②次週11月24日例会は会長、幹事他15名でバンコク自転車贈呈式に出席いたします。従いまして、例会は中村バスト会長及び西原副幹事にお願いしてありますのでよろしくお願ひいたします。

③12月9日(土)9:30~12:30
第5回静岡ユーバーサルデザイン交流フェアにペタンク競技に参加要請がありますので出席できる方は加藤正幸君まで申し込みお願ひします。尚、午後よりミセスマーレの演奏がありますので家族委員会の方々よろしくお願ひ致します。

おめでとう

会員誕生日 西原君 11月20日
入会記念日 山上君 11月 4日

ゲストスピーカー

●近藤 隆子さん (国際親善奨学生)

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前回	33/39	84.62%	38/39	97.44%
今回	27/39	69.23%	会員総数	40名

(欠席者)(※あなたが見えなくて残念でした。)

内田君 片野君 加藤君 兼子君 木内君 沢田君
鈴木(政)君 芹澤さん 古屋君 松下君 山梨君
渡辺君

スマイルボックス

◇大房正治君:11月13日 第8回 全国視覚障害者チャレンジゴルフ静岡大会に平日にもかかわらずたくさんの参加をありがとうございました。

◇鈴木正敏君:申し訳ありませんが、本日所用にて早退させていただきます。

◇土屋 巧君:仕事が重なりタイへ行けなくなってしまいました。みなさん、私の分も楽しんで来て下さい。また、先日の視覚障害者ゴルフの別枠コンペでは優勝させていただき誠にありがとうございました。スマイルします。

◇中山和雄君:こんばんは。今日早退させていただきます。よろしくお願ひ致します。

◇望月保延君:先日(11/10)はチャリティーゴルフの事をすっかり忘れて我が社の社員40数名と鬼怒川温泉でゆっくりしていました。朝風呂につかりゆっくりしていた時に留守電があり内容を聞いてビックリ大変御迷惑をお掛けしました。関係各位すみませんでした。

◇矢岸貞夫君:次週、11月24日例会は自転車贈呈式に出席いたしますのでよろしくお願ひいたします。

◇山上光喜君:星の例会に出席できない事がが多いのでごめんなさい。

◇山本良一君:いよいよ来週22日 タイ自転車贈呈事業に17名で行って来ます。全メンバーの寄付と気持ちをタイの子どもたちに届けます。

◇米山晴敏君:いろいろお世話になりました。スマイルします。

会員会報

●プログラム委員会

鈴木 正敏君

☆卓話日程の変更

11月24日予定の加藤君の卓話は12月8日に変更となります。(12月8日予定の川本さんの卓話は中止)
11月24日については会長代理の中村君にお願いしております。

●社会奉仕委員会

副委員長 大房 正治 君

第8回全国視覚障害者チャレンジゴルフ静岡大会
平成18年11月12~13日

全国よりの参加者を含め、当クラブゴルフ同好会メンバーも参加、約120名で11月13日(月)に富士エースゴルフ倶楽部で行われました。

ご参加の皆さんには、平日にもかかわらず多数参加して頂きまして本当にありがとうございました。今大会で1つ教訓を得る事が出来ました。それは、障害者の皆様が一生懸命プレーしている姿を見て我々健常者はもっとがんばらなければいけないという障害者から沢山のエネルギーを頂きました。明日からがんばっていきたいと思います。

尚、この大会にあたり2620地区財団委員会に地区補助金の申請を致しましたところ、「補助対象になる。」との審査結果が出まして、5万円の補助金を頂きました。

これと合わせて当南ロータリークラブ社会奉仕委員会の年間予算の中から5万円を支出、計10万円の贈呈を致しました。



協会より感謝状を受ける田中会長

●国際親善奨学生

近藤 隆子さん

こんばんは。この度は三島南ロータリークラブ例会に呼んでいただきましてありがとうございました。私は2002-03年にロータリー財団国際親善奨学生としてイギリスのエセックス大学の修士課程に派遣していただきました近藤隆子です。スポンサークラブは山梨県の身延ロータリークラブです。

-中略-

留学中ロータリー財団からの派遣生だからこそ得られたことがいくつもありました。例えば、現地でのロータリークラブ会員の方々と接することができたこと、他の国からの奨学生と知りありになれたこと、度々おいし料理がいただけたこと(これは学生にとっては貴重なことです!)。その他に山静地区のパワーを感じたのは一昨年、ハワイで行われた言語学会に参加した際、アメリカの大学からいらっしゃっていた日本人の研究生の方々にお会いした時です。その三人のうち二人が山静地区ロータリー出身の方々だったのです。お話をしているうちに自分の一期前と一期後の奨学生の方だということがわかりました。ロータリーという共通点のおかげで一気に親近感が沸き、今でもたまに連絡を取り合っています。自分の同期の方々とも連絡を取り合っていますが、皆様ご活躍なさっていて非常に良い刺激になります。自分の同期といえば、現在働いている静岡県立大学にも実は同期の方がいらっしゃいます。たまに大学で会うと、同期のだれだけれど今は、どこで何をしているという話に花が咲き、まるで高校時代の友人と話しているような気分になります。年齢も、学問分野も全く違う方々でもロータリークラブという共通点により何か一体感のようなものが生まれるのでおもしろいです。

再び自分自身の話になりますが海外での留学生活は自分の調子が良い時はとても楽しいのですが、そうでないときは本当につらいです。それでも4年間がんばってこられたのはロータリークラブ、自分の家族、そして異国にてできた真の友人達のサポートのおかげだなとつくづく感じます。これからは自分が得させていただいた貴重な留学体験をもとに国際交流に励み、ロータリークラブに少しでも恩返しができるよう努めたいと思います。現在、静岡県立大学国際関係学部の英米文化コースというところで助手の仕事をさせていただいていることもあります。これから留学したいという学生がよく相談にやってきます。若く、期待に満ちた学生の姿を見ていると、なんだか懐かしいような、そしてうらやましい気持ちになります。自分が国際親善奨学生として留学して、本当に良かったと思っているからこそ学生にもロータリークラブのことをいつもお話をさせていただいている。しかしながら場合、すでに学生は他の先生方からもロータリークラブのことを聞いていて、その度にこの国際親善奨学生として研究の一歩を踏み出した研究者の方の数の多さに驚きます。私も研究により一層励み、ロータリー財団から頂いたチャンスを無駄にしないようこれからがんばっていくつもりです。改めて、ありがとうございました。

